

一期一会

給食始まりました！！

13日（金）のメニュー

シャキシャキそぼろ丼
さつま汁
牛乳



今日の給食の感想

- ・1組 給食が僕たちに届くまでは、校長先生が食べてみたり、しっかりと検査してくれていたことがわかりました。なので、しっかりと食べて、残さないようにしたいです。
- ・1組 とっても重たくて、階段を上がるのに苦労しました。だけど、とっても給食はおいしかったです。特に、一番温かいご飯がうれしかったです。また、給食を食べたいと思いました。
- ・2組 手洗い場が少し小さいので、当番の人を優先することが大切だと思いました。これから決まりを守って給食を行いたいです。
- ・2組 飲み終わった牛乳をペットボトルの水でゆすぐのは少しやりにくかった。
- ・3組 中学校の給食はまづくて冷めているという噂を聞いたことがあったので心配していましたけど、小学校の給食と変わらないおいしさでホッとしました。めっちゃおいしかったです。
- ・3組 牛乳パックは一人一人が洗いに行って、すぐ席に戻ったらしいと思います。
- ・4組 初めて下から給食を持って上るのは大変でした。でも、いただきますの時に達成感もあり、これからも頑張ろうと思いました。
- ・4組 食器やおかずを運ぶのは疲れますが、体力や力がつくのでいいと思いました。

「いただきますランキング！」1年生全クラス完食！

- 1位 12:50 1組 はやい！
2位 12:52 4組 おいしい！
3位 12:56 2組 頑張れ！
4位 12:57 3組 次期待！



★次の給食は18日（水）です

発行

明石市立朝霧中学校
6号 平成30年4月16日

新入生歓迎会！！

先輩方の素晴らしい歌声に感動！！1年生も先輩を目標に朝中の伝統を引き継いでいこう。



2年生「あなたに会えて」「あすという日が」 3年生「ヒカリ」「ふるさと」

2, 3年合同「さくら」



最後は全学年で校歌を歌いました。早く校歌を覚えよう。

《新入生のお礼の言葉》

本日は僕たち新入生のために、このような会を開いていただきありがとうございます。

僕たち49回生は、入学してきたとき楽しみな気持ちや不安な気持ちがありました。でも、不安な気持ちちは先輩方のおかげで消えました。僕たち一年生は、この中学校生活で自分で考えて行動できるようになりたいと思っています。先生や先輩に言われたことを考えて、自分なりのものにしていきたいです。

勉強、そして委員会活動や部活でも、先生や先輩方に教えてもらったことをしっかりと理解し、考え、より知識を深め行動していきたいと思っています。

僕たち148人は、朝霧中学校の49回生として、力を合わせて頑張ります。そして、先輩たちについていきます。今日は本当にありがとうございました。

平成30年4月13日

新入生代表